

Travaux d'infrastructure

Amélioration des réseaux et des infrastructures sur la rue Saint-Maurice

Le 11 juin 2025 – Du 16 juin au 18 juillet, la Ville de Trois-Rivières entreprendra des travaux d'infrastructure sur la rue Saint-Maurice, entre le passage à niveau et la rue Arthur-Vaillancourt.

Les travaux pourraient causer des ralentissements en raison d'un rétrécissement de la voie de circulation sur la rue Saint-Maurice. Précisons qu'aucune fermeture complète ni détour ne sont prévus. La Ville tient à minimiser les impacts sur les quelque 13 000 automobilistes qui empruntent cette artère quotidiennement.

Objectifs des travaux

Ces travaux visent à moderniser les réseaux d'eau potable et d'égouts sanitaires, ainsi qu'à installer de nouveaux puisards. Ce chantier s'inscrit dans une démarche proactive de la Ville pour :

- Prévenir les refoulements d'égout;
- Prolonger la durée de vie des conduites, assurant un service fiable pour les décennies à venir;
- Augmenter la capacité d'évacuation des eaux usées, en soutien aux futurs développements résidentiels et commerciaux du secteur.

Circulation maintenue, impacts minimisés

Les usagères et usagers de la route sont invités à faire preuve de patience et de vigilance. Pour suivre l'évolution du chantier et consulter la zone exacte des travaux, la [carte citoyenne](#) est disponible sur le site Web municipal.